
“《政府工作报告》站在全市的高度通篇贯穿
了习近平新时代中国特色社会主义思想。”新密市
人大代表、米村镇党委书记陈永建表示，报告中提
到米村镇荣获全省特色生态旅游示范镇、米村产业
新城、朱家庵美丽乡村、郑州黄河护理学院等产业，
充分体现了市委、市政府对米村镇的重视和关心。

下一步，米村镇将全面贯彻落实市委、市政府
决策部署，以荣获河南省特色生态旅游示范镇为
契机，坚持绿水青山就是金山银山发展理念，用实
干作答，以发展求变，发扬钉钉子精神，抓项目落
地、开工、出成效，通过项目建设强优势、补短板、
惠民生，加快米村镇乡村振兴步伐。

项目引领发展，加快米村镇乡村振兴
——访新密市人大代表陈永建
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为区域发展建言献策 助力新密高质量发展
建言献策 气氛热烈 看看代表们在讨论会中说了啥

“政府工作报告紧扣市委决策部署，紧贴新密
发展实际，接地气，有温度，贴近群众，客观全面，催
人奋进。”新密市人大代表、人社局局长虎伟东表
示，人社工作点多线长面广，与人民群众利益密切
相关。下一步，人社部门将紧紧围绕政府工作报
告，把实现充分就业。扶持全民创业、提供人才保
障、抓好劳动维权、强化技能培训、服务全市大局
摆在更加突出的位置，全力提高“服务发展的贡献
度，民生保障的契合度，人才支撑的有效度，社会
和谐的满意度”，用力吹响“冲锋号”，砥砺新征程，
追梦新时代，争当出彩人社人，为让新密的父老乡
亲能有更多的获得感、幸福感、安全感而努力，为
新密建设国家中心城市次中心而奋发。

为新密高质量发展提供人才保障
——访新密市人大代表虎伟东

争取“焦平高速”新密段全线动工
——访新密市人大代表郑二卿

“听了政府工作报告，震撼很大，感触很深。
我认为，报告很全面，很务实，是全市群众的期盼
和希望。在过去的一年里，勤劳、智慧的新密人在
追梦的路上一路奔跑，用‘八个持续提升’就是最
真实的体现。”新密市人大代表、市交运局局长郑
二卿表示，去年全市实施交通道路项目 56 个
359.6公里，总投资 176.9亿元，“作为交通战线的
一员，我们将持续在路上奔跑，为新密市经济社
会发展做出新的、更大的贡献。今年一季度即
将开工的两个交通项目已准备就绪，近期即可全
线开工。下一步将争取‘焦平高速’新密段年内
全线动工，并做好国道 234相关手续办理工作，争
取在年内全线动工。”

在新密高质量发展中走前列、做表率
——访新密市人大代表桑勇

“政府工作报告高屋建瓴，振奋人心，催人奋
进。报告聚焦深化改革、创新驱动、乡村振兴、产
业发展等当前主要工作方向和发展思路，处处体
现着‘新’‘实’‘干’等显著特点。”新密市人大代
表、新华路党工委书记桑勇说。

“奋进新时代，聚焦新目标。结合新华实际，
2019年我们将在市委、市政府的坚强正确领导下，
按照‘1+4’工作布局，坚持党的建设统领，突出‘项
目建设支撑’‘双创’攻坚提质、生态环境治理、民
生兜底保障，四大重点，抢抓机遇、锐意进取，续写
新华发展新篇章，奋力在高质量建设国家中心城
市次中心的新征程中走前列、做表率。”

“《政府工作报告》站位高，思路清，举措实，通
篇体现了践行以人民为中心的发展思想。”新密市
人大代表、尖山风景区管委会党工委书记刘红建
表示，尖山作为引领新密全域旅游发展的排头兵
和桥头堡，持续发扬“扎根山区，艰苦创业，敬业奉
献，用心创新”的尖山精神，重点围绕“一带一园一
区一镇一社两节”，着力打造伏羲大道沿线改善人
居环境示范带，实施美景素心园三期工程建设，启
动建设伏羲山兰草湾景区，加快建设伏羲小镇、伏
羲山度假公社，精心办好伏羲山杏花节和尖山农民
摄影文化节；以全域旅游发展促进乡村振兴，为全面
建成小康社会收官打下决定性基础，加快建设“景色
秀丽，民风淳朴，生态养生，舒适安逸”的栖息地。

发扬尖山精神，当好全域旅游的排头兵
——访新密市人大代表刘红建

引领青年积极投身新密高质量发展
——访新密市人大代表王幸

“政府工作报告展现了新气象、开启了新征程、
彰显了新作为、顺应了新期待，是一个求真务实、开
拓进取的报告，是一个关注民生、体现民意的报告。”
新密市人大代表、新密市团委书记王幸表示。

王幸说，共青团作为党联系青年的桥梁和纽
带，巩固和扩大党对青年群众的执政基础是根本
任务，今年是新中国成立 70周年，也是五四运动
100周年，团市委将学习贯彻落实好报告精神，紧
扣全市高质量发展大局，勇于担当，引领广大团员
青年投身高质量发展、乡村振兴、产业转型、三大攻
坚战等主战场，争当推动高质量发展的时代先锋，
切实做到哪里有青年，哪里就有团旗飘扬，为加快
建设国家中心城市新密次中心凝聚青春力量。

扑下身子、真抓实干，把美好愿景变为现实
——访新密市人大代表樊建营

扎根山区土地，坚守山村教育
——访新密市人大代表王会玲

“听取了几个报告，感触颇深，特别是新密市
委副书记、市长张红伟做的政府工作报告。是一
个鼓舞人心、令人振奋、催人奋进的报告。”新密市
人大代表、苟堂镇玉皇庙小学教师王会玲说，报告
部署 2019年工作中指出，牢固树立新发展理念和
以人民为中心的发展思想，紧紧围绕“四重点、一
稳定、一保证”的工作总格局。聚焦经济社会发
展，贴近民生福祉，具有很强的现实性和可操作
性。为全市人民加快发展指明了方向，增强了信
心。鼓足了干劲。“ 作为一名人民教师、人大代表，
要对得起这份荣誉和称号。在今后的工作中，我将
立足本职，继续扎根苟堂山区那片土地，坚守山村
教育，把工作一项一项抓实，把事情一件一件干好。”

“听了《政府工作报告》，我感受非常深，报告内容
详实，数字明了，站位高，操作性强，成绩更有分量，语
句更接地气。”新密市人大代表、青屏街街道嵩阳路社
区支部书记樊建营表示，政府工作报告主题鲜明、思
路清晰、目标明确、措施有力，为基层干部拓宽了思
路、明确了方向、鼓舞了士气，“作为社区书记，我将认
真学习十九大精神，全面加强自身建设，同时切实履
行代表义务，提高自身素质。报告也为基层社区指出
了明路，下一步，我们一要加强社区阵地建设，二要加
强居民自治机制建设，三要提升社区综合服务。真正
地做到‘一锤一锤钉钉子，一项一项抓落实’，积极投
入到各项事业当中，全面贯彻落实好会议精神，扑下
身子、真抓实干，把美好愿景变为现实。”
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